



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
Privacy - Terms

¿Quiénes son los *Bautistas Primitivos* y cuáles son sus creencias? ¿Te has preguntado alguna vez sobre el origen de las diversas *denominaciones cristianas*? Uno de los grupos que ha mantenido sus raíces más auténticas es el de los ***Bautistas Primitivos***. En este artículo, te invitamos a descubrir quiénes son, qué creen y cómo han llegado a ser lo que son hoy. A lo largo de este recorrido, aprenderás sobre su historia, sus doctrinas y lo que los diferencia de otras iglesias. Historia de los *Bautistas Primitivos* Los *Bautistas Primitivos* tienen una historia rica que comienza en el siglo XVII. Originarios de Inglaterra, surgieron como parte del movimiento bautista. Sin embargo, se consideran una continuación de la tradición de los cristianos del Nuevo Testamento. La separación de los *Bautistas Primitivos* de otras ramas bautistas se produjo en el siglo XIX, cuando comenzaron a enfatizar la importancia de la autonomía local de las iglesias y el **bautismo solo para creyentes**. El nombre "Primitivo" El término "Primitivo" implica que estos creyentes buscan volver a las prácticas y

enseñanzas originales del cristianismo tal como están narradas en la Biblia. Esto significa que se esfuerzan por seguir las enseñanzas de Jesús y los apóstoles sin las influencias o alteraciones que, según ellos, han afectado a otras denominaciones a lo largo de los años.

Creencias Fundamentales

Los *Bautistas Primitivos* comparten varias creencias clave que los diferencian de otros grupos cristianos. Aquí te presentamos las más importantes:

Bautismo Solo para Creyentes Una de las creencias más distintivas de los *Bautistas Primitivos* es que el **bautismo** debe ser realizado exclusivamente en personas que han expresado su fe en Jesús. Esto significa que no practican el bautismo infantil como lo hacen muchas otras denominaciones. Para ellos, el bautismo es un símbolo externo de una transformación interna y debe realizarse por inmersión total. La Autonomía de la Iglesia Local Cada iglesia bautista primitiva opera de manera independiente y autónoma. Esto significa que no están sujetos a un control central o a una jerarquía eclesiástica. Cada congregación tiene la libertad de gobernarse a sí misma y tomar decisiones basadas en su entendimiento de la Biblia. La Autoridad de la Escritura Los *Bautistas Primitivos* creen que la Biblia es la única fuente de autoridad en cuestiones de fe y práctica. Se adhieren a la interpretación literal de las Escrituras y consideran que es la palabra inspirada de Dios. Por ello, invitan a sus miembros a leer y estudiar la Biblia de manera regular.

La Doctrina de la Salvación La salvación es un aspecto central en la fe de los *Bautistas Primitivos*. Creen que cada persona es responsable de su relación con Dios y que la salvación se obtiene únicamente a través de la fe en Jesucristo. Esta fe, según ellos, debe ser personal y consciente.

La Gracia y la Fe Los *Bautistas Primitivos* enfatizan la importancia de la gracia de Dios como el medio por el cual los seres humanos pueden ser salvos. No creen que las obras sean suficientes para alcanzar la salvación, sino que es un regalo divino que se recibe a través de la fe.

La Comunión y el Servicio La celebración de la Cena del Señor o comunión es otra práctica importante. Sin embargo, la realizan de forma que refleja su énfasis en el **bautismo de creyentes**. Solo aquellos que han sido bautizados como creyentes participan en esta ceremonia, lo que subraya la importancia de la membresía en la comunidad de fe. Además, fomentan el servicio hacia los demás, creyendo que ayudar a los necesitados y servir a la comunidad son maneras de vivir la fe en acción.

Evangelismo y Misiones Los *Bautistas Primitivos* tienen un fuerte compromiso con el **evangelismo** y las misiones. Creen que es su deber compartir el mensaje de salvación con el mundo, tal como se les comendó en la Gran Comisión de Jesús. Esto se traduce en esfuerzos locales y globales para diseminar su fe.

Diferencias con Otras Denominaciones Bautistas Aunque todos los bautistas comparten ciertas bases teológicas, los *Bautistas Primitivos* difieren de otros grupos en varios puntos. Por ejemplo, mientras que algunos Bautistas aceptan el bautismo infantil e interpretan la Escritura de manera más liberal, los *Bautistas Primitivos* mantienen una postura más conservadora y estricta sobre estas cuestiones.

Conservadurismo y Pureza Teológica Los *Bautistas Primitivos* son conocidos por su **conservadurismo** en cuestiones doctrinales y morales. Creen firmemente en la pureza teológica y evitan compromisos que puedan diluir sus creencias fundamentales. Esta postura los ha llevado a ser a menudo percibidos como rígidos, pero ellos argumentan que esta firmeza es necesaria para mantenerse fieles a lo que consideran la verdad bíblica.

Conclusión Si te has preguntado **¿Quiénes son los *Bautistas Primitivos* y cuáles son sus creencias?**, hemos explorado algunos aspectos clave de su historia y doctrina. Este grupo busca reencontrarse con las enseñanzas originales de la Biblia y vive su fe de manera activa y comprometida. Su énfasis en el bautismo de creyentes, la autonomía de las iglesias, y su ferviente evangelismo son solo algunas de las características que los definen. Como puedes ver, los *Bautistas Primitivos* representan un camino único dentro del cristianismo, y su historia y creencias ofrecen una rica perspectiva de la fe que puede enriquecer nuestra comprensión de la diversidad en el cristianismo. Esperamos que este artículo te haya proporcionado una visión clara y útil sobre este interesante grupo religioso.